
 
SÉANCE (ORDINAIRE OU EXTRAORDINAIRE) 

Conseil d’établissement – École Dollard-des-Ormeaux 
18 avril 2023, 18h30 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école primaire Dollard-des-Ormeaux, 

tenue le 18 avril 2023 à 18h30 à l’école primaire Dollard-des-Ormeaux, 6639 rue d’Aragon à Montréal. 

MEMBRES PRÉSENTS : 

 

  Prudence Bouchard-Boivin                                                   Sophie Gagné 

 
Diane Galarneau 

  
 Sylvie Cloutier 

 
Dominique Lord 

  
 Marion Miller 

 
Évannick Godbout 

  
 

 
Nathalie Belley 

  
 

 

Formant quorum sous la présidence de Nathalie Belley, 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Madame ou Monsieur : Marie-Christine Binet, directrice 

SONT ABSENTS :  

  Eric Gélinas 

 
Bérenger Benteux 

  

 

1. Ouverture de la séance 

Le président(e), Nathalie Belley, déclare la réunion ouverte. Il est 18h43.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Il est proposé par la présidente, Nathalie Belley, que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 7 février 

 

Quelques corrections à apporter.  

 

4. Points de suivi du 7 février 2023 

 

 

 



 

  
 
 
 
 
 
 

 

 

Initiales de la Présidence     Initiales de la direction 

 

5. Période réservée au public 

 

Aucun public. 

 

6. Consultation / approbation / adoption 

        6.1 Adoption des règles de régie interne (révisée) : Adopté par S. Cloutier, secondé par D. Lord. 

- Ajout de point sur l’ODJ le jour même : possible si tous les membres sont présents et y                              
consentent.  

- Retour sur l’approbation des sorties par courriel. Selon l’avocate consultée, l’approbation par signature est 
requise. En début de la prochaine année scolaire, repenser au fonctionnement de l’approbation des sorties 
en cours d’année.  

- Composition d’un C.É : idéalement, ajouter 2 personnes de la communauté pour la prochaine année 
scolaire.  

6.2 Sorties éducatives et culturelles (approbation) : tableau présenté par Mme Binet. 

Sorties approuvées par Diane Galarneau, secondé par D. Lord. 

6.3 Grilles matières 2023-2024 révisée (approbation) 

Pas de budget pour l’ajout de spécialistes. Erreur constatée – plus de pédagogiques les 
vendredis. Répartir équitablement. N. Belley approuve, secondé par P. Bouchard-Boivin. 

6.4 Critères de sélection d’une direction (approuvé) 
 

7. Service de garde 
 
7.1 Approbation de sorties : 2 dernières sorties approuvées par courriel par les membres du C.É 

le 26 mars 2023. 
 

8. Informations 
 
8.1 Projet éducatif (suivi) : prévu au prochain C.É, présentation des données de l’école (réussite 

éducative).  
8.2 Fond 4 
- Budget lignage cour d’école :  

Phase I : Projet Mu, pour la cour des petits. Demander une soumission pour un projet avec 
un budget de 2000$, 3000$ et 5000$. A regarder au prochain C.É. 

- Budget plantation : planter des arbustes/ arbres fruitiers. Budget alloué par le C.É : 500$. 
- Budget aménagement de la bibliothèque : Suggestion d’un carrefour d’apprentissage. 

Demande pour transformation fonctionnelle et si non-acceptée, achat de matériel en 
plusieurs étapes. Plan à réfléchir avec le comité bibliothèque. 
Projet à déposer par Mme Binet avant octobre 2023. Peut obtenir une subvention 
gouvernementale jusqu’à concurrence de 50 000$.  

8.3 Vie de l’école :  
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Mai : 
- mois de l’autisme.  
- 3 mai : Exposition d’art (Marion). 
- 26 mai : Lancement de balados ‘’La puce à l’oreille’’ fait par les élèves de 6e année 

(Prudence).  
- L’accueil des futurs élèves de la maternelle. 

Juin : 
- 14 juin : La soirée des finissants. 
- 21 juin : Fête de fin d’année. Remis au lendemain si pluie. 

8.4 Gardiens avertis 
 

9. Délégué au comité de parent 
 
Aucun délégué. 
 

10. Comités de travail 
 
10.1  Mot de l’OPP (membre absent) 
- Fête de fin d’année 
- Marquage au sol sur la cour d’école 
- Plantation et aménagement extérieur 

 
11. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20H35, l’assemblée est levée. Proposé 

par Sylvie Cloutier, secondé par Diane Galarneau. 

 


